
♪♪合唱委員長からのメッセージ 

合唱委員長 ２年６組 田中理桜 

残念ながら今年度の合唱祭も、中止となってしまいました。 

幹部を始めとして、合唱委員全員で開催に向けて、何度も集まり話し合い、準備を重ねて

きました。クラス練習が本格スタートしてすぐというタイミングでの中止だったので、練習に積極

的に取り組んでくれた皆さんに、申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

 

ですが、合唱祭に向けて行ってきたことは決して無駄ではないと思います。この貴重な経

験を、これからにつなげていきたいです。 

 

そして、１年生はぜひ、来年度の合唱祭に活かしてください。  

 

 

♪生活指導部 担当より 

今年度の合唱委員会の皆さんは、三役はもちろん全員が、４月の一斉委員会で初顔

合わせをした際に、いい合唱祭にしたいという前向きな抱負を語ってくれました。委員会をさ

ぼる者もなく、こつこつと準備を進めてくれました。それだけに、中止せざるを得ない状況になっ

てしまったことが非常に残念です。歌唱行為は、どんなに対策をしても、感染拡大につながっ

てしまいかねない活動にあたるので、中止はやむを得ない選択の余地のないことでした。 

 

なんとか実施できないか、いろいろと模索してきましたが、我々の頑張りが届かない状況で、

受け入れるしかありません。 

 

社会に出ると、自分のせいではなく努力が報われないことは多々あります。早くにその経験

を何度もさせられる皆さんが、とても気の毒です。 

しかし、このことは決して無駄ではありません。途中まででもやってきたことは、きっと皆さんの

糧になります。そう信じて、引き続き、できることを最大限頑張っていきましょう。 


